

بحث عن الذكاء الاصطناعي بالإنجليزي

يمكننا الإشارة إلى أن البحث الخاص بنا، سوف يقسم إلى عدد من العناصر، يمكن التعرف عليها من خلال ما يلي:

1- المقدمة

God has distinguished man with the human mind that has the full ability to control this ability that enables him to become at the highest modern levels, so we will learn about artificial intelligence through our research, and it is considered the latest technology at that time.

ميز الله الإنسان بالعقل البشري الذي لديه القدرة الكاملة على الابتكار والإبداع، تلك القدرة التي مكنته من أن يصبح في أعلى الدرجات، لذلك سوف نتعرف على الذكاء الاصطناعي من خلال بحثنا، والتي يعتبر أحدث ما وصلت له التكنولوجيا الحديثة في ذلك الوقت.

2- مفهوم الذكاء الاصطناعي

We can summarize the concept of artificial intelligence as relying on the latest technologies that technology has reached, in order to create a model to simulate human intelligence, and we can use this in order to reach many advantages in different fields.

يمكننا إيجاز مفهوم الذكاء الاصطناعي بأنه عبارة عن الاعتماد على أحدث التقنيات التي وصلت لها التكنولوجيا، من أجل عمل نموذج لمحاكاة الذكاء البشري، ويمكننا استخدام ذلك من أجل الوصول إلى العديد من المميزات في المجالات المختلفة.

3- إيجابيات وسلبيات الذكاء الاصطناعي

We can confirm that artificial intelligence is considered a major technological breakthrough, as it has enabled humans to reduce time and effort by focusing on many important matters to them, but one of its biggest drawbacks is that, if relied on completely, it can replace humans.

يمكننا التأكيد على أن الذكاء الاصطناعي يعتبر طفرة تكنولوجية كبيرة، حيث مكنت الإنسان من اختصار الوقت والجهد، من خلال التركيز على العديد من الأمور الهامة بالنسبة له، ولكن من أكبر سلبياته، هو أنه في حالة الاعتماد عليه بشكل كامل، يمكن أن يحل محل الإنسان.

4- الخاتمة

It is necessary to emphasize at the end of our research that the human mind is the primary center of creativity in the universe, so it is worth pointing out that it does not make sense to leave that mind and go after the products that come from it, so we must employ artificial intelligence in the best possible way.

من الضروري التأكيد في نهاية بحثنا، أن العقل البشري هو مركز الإبداع الأول في الكون، لذلك يجدر بنا الإشارة إلى أنه ليس من المنطقي أن نترك ذلك العقل، ونذهب وراء المنتجات النابعة منه، لذلك يجب علينا توظيف الذكاء الاصطناعي بأفضل شكل ممكن.